

Categoría: Economía Gobierno

Creado: Miércoles, 27 Abril 2022 09:24

Escrito por Ana Margarita Camero

Visto: 223

El desfile de este año será una demostración del respaldo de la mayoría de los cubanos al socialismo y a la Revolución, con la participación de trabajadores de todos los sectores, estudiantes y pueblo en general para celebrar la fecha. Será otra contundente demostración de la unidad indestructible del heroico pueblo de Cuba y su respaldo a la inmensa obra de equidad y justicia social de la Revolución cubana.

